

Exkursion Jugendstil Ausstellung am 20.März

An einem wunderschönen Tag, es war Frühlingsanfang, trafen wir uns zu einer Führung in der Hypo Kunsthalle unter dem Thema „Jugendstil – Made in Munich“ mit unserer Kunsthistorikerin Frau Schuster.

Egal ob man von Jugendstil, Art Nouveau, Sezessionsstil oder Tiffany style spricht es war die Kunststepoche von ca. 1890 – 1910 die vor allem in München ihren Anfang hatte.

Äußerlich kennzeichnende Teile oder Elemente des Jugendstils sind dekorativ geschwungene Linien, großflächige florale Ornamente, aber auch geometrische, minimalistische.

Mit über 400 Objekten aus Malerei, Grafik, Skulptur, Design und Mode beleuchtet die Ausstellung die Rolle Münchens als Wiege des deutschen Jugendstils. Vor allem die Künstler Richard Riemerschmid, Herman Obrist und Margarethe von Brauchitsch die sich von historischen Vorbildern abwandten um zu einer neuen Kunst zu finden und diese Ideen bilden die Grundlage für die Kunst und das Design der Moderne.

wir sahen viele Objekte: Möbel, Lampen, wandteppiche, Schmuck, Vasen, Standuhren, Plakate die uns alle wunderbar näher erklärt wurden.

Es war eine sehr interessante Führung und wir 20 Lufthanseatzen freuen uns schon auf unseren nächsten Ausflug in die Hypo Kunsthalle.

25.03.Ane Rappel